

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Los voluntarios de AVAS inauguran sede

16/11/2015

La Asociación de Voluntarios de Acción Social AVAS ha inaugurado su nueva sede en la Casa de la Igualdad. Unas instalaciones de 370 metros cuadrados con espacios amplios dedicados a despachos, una recepción y un salón multiusos, amén de jardín para posibilitar actividades al aire libre. Desde el colectivo social resaltan el apoyo del Consistorio para continuar con su labor. G.C.

elDía digital
DE CORDOBA

www.eldiadecordoba.es

Morales convoca las elecciones para el cargo de alcalde de las siete pedanías pontanesas

JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 16.11.2015 - 05:01

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), ha convocado para el viernes 27 de noviembre las elecciones para el nombramiento de representantes de alcalde en las aldeas de Sotogordo, El Palomar, Ribera Baja, La Mina, Puerto Alegre, Cordobilla y Los Arenales. Las votaciones se celebrarán entre las 17:00 y las 21:00.

Según el reglamento, podrán ser candidatos a representantes de alcalde todos los vecinos residentes en las aldeas, mayores de edad y en los que recaiga la cualidad de elector; la acreditación se realizará mediante certificado expedido por la Secretaría del Ayuntamiento en la que conste la inscripción del candidato en el censo electoral de la aldea.

El plazo de presentación de candidaturas, que se realizará en el Registro General del Ayuntamiento, permanece abierto hasta hoy, lunes 16 de noviembre, mientras que las candidaturas se proclamarán del 17 al 19 de este mes. En el supuesto de presentación de un solo candidato en alguna de las aldeas, no se celebrará votación, si no que será designado directamente por el alcalde. Cada partido político con representación en el Pleno puede elegir hasta dos interventores.

Los candidatos podrán realizar actos de campaña electoral desde el día de la proclamación hasta las 00:00 del día 25. Podrán tomar parte en la votación todos los vecinos de las aldeas inscritos en el censo electoral. En total, pueden votar los 2.077 vecinos de las citadas aldeas, de los que 251 pertenecen a Los Arenales; 248 a Cordobilla; 155 a La Mina; 529 a El Palomar; 64 a Puerto Alegre; 238 a la Ribera Alta; 412 a la Ribera Baja y 180 a Sotogordo.

El PSOE se compromete a actuar en las zonas de riesgo de inundaciones de cinco municipios

EL DÍA, CAMPIÑA SUR | 16.11.2015 - 05:01

Los candidatos al Congreso y al Senado del PSOE se han comprometido con los alcaldes y portavoces socialistas de los municipios de la Campiña Sur a defender los intereses de los vecinos de la comarca tras las elecciones que se celebrarán el próximo 20 de diciembre. "Uno de los objetivos que se ha marcado el PSOE es dar de manera urgente respuesta a los pueblos que se encuentran en riesgo de inundación, un problema que afecta a miles de personas, a las mismas que el PP ha dejado abandonadas en los cuatro últimos años", aseguró el secretario de Organización del PSOE de Córdoba, Antonio Ruiz, que presidió la reunión que, en el marco de la campaña Con nuestros pueblos, mantuvo la candidatura socialista.

Los últimos informes de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG) destacan como zonas con riesgo significativo de inundación los municipios de Monturque, Aguilar de la Frontera, Puente Genil, Santaella y Montalbán, donde es "necesario que la CHG acometa las obras correspondientes para evitar males mayores, porque estamos hablando de la seguridad de las personas, de los habitantes de muchos pueblos de la comarca", aseguró la candidata al Congreso, María Jesús Serrano. "En esta legislatura, el PP sólo se ha dedicado a parchear haciendo obras menores que no han dado, en ningún caso, una solución real al problema", afirmó Serrano, quien recordó que el Gobierno de Rajoy rechazó las enmiendas socialistas a los Presupuestos Generales del Estado de 2016 en las que se hacía referencia concreta a estas actuaciones.

Cerca de 200 personas guardan un minuto de silencio en recuerdo por las víctimas de los atentados de París



Domingo, 15 Noviembre 2015 12:41 • Rocío Díaz

Puente Genil se ha sumado con cerca de 200 personas a guardar un minuto de silencio en recuerdo a las víctimas de los atentados terroristas de París. Una concentración que ha tenido lugar a las 12.00 horas en el Paseo del Romeral, estando presentes el alcalde de la localidad, Esteban Morales, junto a miembros de la corporación municipal, partidos de la oposición y vecinos del municipio. La Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) ha promovido estos actos de homenaje para que los ciudadanos expresen su repulsa y condena por la masacre. El regidor local ha expresado que con este acto se pone de manifiesto «la solidaridad con el pueblo francés, así como una rotunda condena a cualquier tipo de violencia, reflexionando sobre la sociedad en la que estamos viviendo y el futuro que queremos tener, así como trabajar en pro de una unidad de todas las culturas, ideologías y religiones».